

erstellt: 11.02.2016

Wenn das Handy den Schuh-Einkauf erledigt: App wird als Weltneuheit vorgestellt!

O-Ton: Norbert Zimmermann, Chairman of the supervisory board, Scanblue engineering ag, 31785 Hameln

Länge: 2:33 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Julia Batist

Info: Eine Weltneuheit wird gerade auf der Schuhmesse GDS gezeigt! Dass man Smartphones einen Song vorsingen kann und es erkennt ihn - nichts Neues! Aber eine Schuh-Erkennung gab's bislang noch nicht! Eine neue App macht es möglich und regelt auch gleich den Einkauf mit. Außerdem kann man damit passgenau seinen Fuß vermessen. Wir haben uns mit den Machern unterhalten!

Zimmermann antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie stellen eine Weltneuheit vor - was kann die von Ihnen entwickelte App?
2. Was genau ist damit möglich?
3. Wie funktioniert das?
4. Was wenn ich der Schuh passt und ich will ihn haben?
5. Was brauche ich dazu?
6. Die App soll in sechs Wochen verfügbar sein - gibt es sie wirklich noch nirgends in ähnlicher Form?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

GDS_16_Scan_Blue_OTN.mp3